

PROJEKTBE SCHREIBUNG

Wer selbst musiziert, betritt eine neue, aufregende Welt. Das wissen an der Hunsrück-Grundschule in Berlin-Kreuzberg inzwischen viele Kinder.

Dank einer Elterninitiative bekommt im Rahmen des Projektes „Musik macht uns gemeinsam stark“ jedes vierte Kind Instrumental- oder Gesangsunterricht. Das Projekt besteht seit dem Schuljahr 2007/2008.

Angeboten werden Klavier, Geige, Querflöte, Schlagzeug, Saxofon, Blockflöte und Gitarre, ein Schulchor und Ferien-Workshops in Musiktheorie.

Der Unterricht wird in den Tagesblauf der Ganztagschule integriert und von freien MusikerInnen professionell durchgeführt.



Kinder
brauchen
Musik

Stiftung für eine aktive musikalische Kindheit
www.kinderbrauchenmusik.de

SO KÖNNEN SIE UNS HELFEN, DAS PROJEKT „MUSIK MACHT UNS GEMEINSAM STARK“ FORTZUFÜHREN

Die Gesamtkosten für das Förderprogramm betragen für ein Schuljahr 20.000 €. Durch Konzerte, CDs und Tombolas können wir selbst 2.000 € einspielen. Um das Projekt durchführen zu können, sind wir auf finanzielle Unterstützung und sinnvolle Sachspenden angewiesen:

KOSTEN PRO JAHR IM EINZELNEN

Kosten zur Anschaffung neuer Instrumente	600 €
Instrumentenschulen und Noten	300 €
Gruppen- bzw. Einzelunterricht	431 bzw. 575 €

PATINNEN UND PATEN GESUCHT

Sie können das Projekt auch durch die Übernahmen einer anonymen oder persönlichen Patenschaft unterstützen, indem Sie die Unterrichtskosten für ein Kind ganz oder teilweise übernehmen.

Spende Gruppenunterricht/Monat	36 €
Spende Einzelunterricht/Monat	48 €

SPENDENKONTO

Inhaber: Förderver.HGS e.V. Projekt
Postbank Berlin
BLZ: 100 100 10
Konto: 751 21 05

Spendenquittungen können ausgestellt werden.
Herzlichen Dank!

WEITERE INFOS UNTER

Internet: www.hgs-musikprojekte.de

KONTAKT

Email: musik@hunsrueck-grundschule.de
Post: Förderverein der Hunsrück-Grundschule e.V. - Musikprojekt
Manteuffelstraße 79
D-10999 Berlin
Telefon 0163-966 54 75, Andrea Möllmann

IMPRESSUM

V.i.S.d.P.: Andrea Möllmann, c/o Förderverein der Hunsrück-Grundschule e.V.
Manteuffelstraße 79, 10999 Berlin



**Musik
macht uns
gemeinsam
stark**

Ein Projekt des
Fördervereins der
Hunsrück-Grundschule
in Berlin-Kreuzberg





MUSIK MACHT UNS GEMEINSAM STARK!

ELTERN ENGAGIEREN SICH UND KINDER MUSIZIEREN FÜR KINDER

ZIELE DES PROJEKTES

Kinder entdecken im Unterricht, beim Üben und bei ihren Konzertauftritten faszinierende musikalische Welten. Darüberhinaus erfahren sie wertvolle Anerkennung und Aufmerksamkeit, die sie in ihrer Entwicklung positiv unterstützen.

Sie lernen, sich zu konzentrieren, sich neuen Herausforderungen zu stellen und wie sehr es lohnt, nicht aufzugeben. In diesem Sinne eröffnet das Projekt ‚Musik macht uns gemeinsam stark‘ Kindern einen Weg in die Musik und ermutigt sie, ihr Leben in die eigenen Hände zu nehmen.

Musikunterricht kostet!

Doch mehr als die Hälfte aller Kinder der Hunsrück-Grundschule leben von staatlichen Unterstützungsleistungen. Wir wollen diese Kinder nicht vergessen!

Deshalb hat die Elterninitiative ein Förderprogramm für Kinder aus sozial benachteiligten Familien aufgebaut. Darüber bekommen zeitgleich 30 Kinder kostenlosen Instrumentalunterricht und haben die Möglichkeit, Instrumente und Noten kostenlos von der Schule auszuleihen.

Finanziert wird das Förderprogramm mit Hilfe von Spenden, Fördergeldern und Erlösen aus Soli-Aktionen, z. B. die Benefiz-Schulkonzerte und die Benefiz-Musik-CDs. Alle Kinder der Schule können daran teilnehmen, vor großem Publikum Auftrittserfahrungen sammeln, ihre Erfolge genießen und sich gemeinsam engagieren.

PATINNEN UND PATEN DRINGEND GESUCHT!

Das Musikprojekt ist bereits durch eine ganze Reihe Stiftungen gefördert worden, zum Beispiel durch das Lichtpunkteprogramm der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung, die Tyrell-Schründer-Stiftung, die Stiftung Kinder brauchen Musik und das Förderprogramm der Gesellschafter der Aktion Mensch e.V.

Für das kommende Schuljahr klafft aber leider noch eine große Lücke im Budget. Gelingt es nicht, diese zu schließen, ist das Förderprogramm in seiner Existenz bedroht!

Patenschaften sind der sicherste Weg, um die Kontinuität des Projektes zu gewährleisten. Dadurch kann verhindert werden, dass Kinder aus Kostengründen ihren Unterricht abbrechen müssen.

Eine Patenschaft für den Unterrichtsplatz eines Kindes kann anonym oder persönlich übernommen werden. Die Patin oder der Pate trägt ganz oder teilweise die Unterrichtskosten für einen beliebigen Zeitraum. Wir laden alle PatInnen zu unseren halbjährlichen Benefiz-Schulkonzerten ein und bedanken uns bei ihnen zum Jahresende mit einer Musikprojekt-CD.

In der Politik wird viel von Chancengleichheit geredet, aber 10 Euro ‚Bildungspaket‘ pro Kind im Monat sind da nur ein Tropfen auf den heißen Stein. Unser Anliegen ist es, ein Stück konkreter sozialer Gerechtigkeit an der Schule zu verwirklichen. Wir verstehen dies als einen kleinen Schritt hin zu einer gerechteren Gesellschaft.

